
H. CONSEJO UNIVERSITARIO 
ACTA NUMERO DOSCIENTOS 

SETENTA Y NUEVE. 

---En la Ciudad de Hermosillo ,- Sonora, siendo las diecinueve 
horas del día cuatro de mayo de mil novecientos setenta y dos 
se reunieron los integrantes del H. Consejo Universitario pa-
ra celebrar sesi6n ordinaria en los términos del artículo --
quince de la Ley de Enseñanza Universitaria de acuerdo con el 
citatorio correspondiente, una vez tomada lista de asistencia 
y comprobado el qu6rum lega1, el Doctor Federico Sotelo Ortiz, 
Presidente del H. Consejo Universitario , declar6 abierta la -
sesi6n, pasando al segundo punto de ,la Orden del Dia aprobán
dose las Aotas número 275, 2?6i 277 y 278, con la observaci6n 
del señor Ingeniero Serio s. l'igueroa de que el Acta n!imero 
278 se indica el nombre e Edilberto Valdez por parte de la -
Escuela de Ingeniería, iendo el nombre correcto Héctor Valdez 
Rosas , tomlmdose nota p rala correcci6n respectiva. Continuan 
do con el curso de la aesi6n el Doctor Federico Sotelo infor-
m6 sobre los dictámene~ de las Comisiones de Grados y Revalida 
ci6n de Estudios y de Asuntos Acad~micos , de la primera se con 
firmaron los dict!menes de las siguientes personas: Victor Ma= 
nuel Cardona Villalobos , Enrique Ch!vez Sandoval , Carlos Artu
ro ChAvez Zamora, Maria Magdalena Sepúlveda Valenzuela , Reyes 
Luis 0 Anchez Kendoza, Maria Dolores Salazar Torres . Maria En
riqueta Salazar Platt , Ernesto Salazar L6pez , Osear Slmchez 1 -
Andr~s Gutiérrez Lagunas , Miguel Angel .Dí az Valdez , Juan Ram6n 
Miramontes Tostado, Alvaro Meza Angel es , Ang~lica catalina"'Mar 
t1nez Ojeda, Mario Alberto Loya Ramirez , Roberto Islas Hochs-= 
cheidt , Elma Leticia Vall ejo Enzástiga , Jesús Ram6n L6pez Ri-
vas , Mario Guzmlm Má.rquez , Julilm Arturo Patr6n Arregui, AdriA.n 
G6mez Pompa, Carlos Ernesto García Ibarra, José J esús Duarte -
Ur! as , A!_:~andro oroz Gaytán, Feo . Javier Ochoa Atondo , Osca.,r 
Pauli n R rez , Dagoberto Vánegas. LizArraga, JuliAn Ozuna yega, 
Alberto Ayala Balderrama, Fernando Cañedo Guerrero , Adolfo -
Murrieta Flores , Mareo Antonio Kelly Oarricarte , Roberto Car-
los Garza Ibarra, Francisco Coppel Azcona, Marcos Arturo Gar-
cia Celaya, Leonor Imelda Navarro R. , Rafael Ortiz Solis , Je-
sús .Antonio S!nchez Delgadillo, Luis Trinidad Urrutia Guti6rrez ¡ 
Ricardo Robles Linares Negrete , Enrique Valenzuela García , José 
Reymundo Rosas L6pez , Julio Alfredo Piñuelas Le6n, Roque Peina
do Valtierrez , Jorge Navarrete Salazar, Miguel Angel Murillo -
Aispuro , Arturo Mejía Torres , Maceo Alfonso per alta Mart! nez,, 
Roberto Manuel Ramirez v~zquez , Oarlos Romero Ríos, Sergio -
Ruiz Prado , Francisco Castil lo Quiroga, Marco Antonio Diaz Mu
rrieta, Gerardo Galindo Alvarado , Alvaro García Mart!nez , José 
Juan Gil Iribe , Miguel Angel Guti~rrez Preciado, Sergio Hern&n 
dez G6mez , Mario Alberto Iturrios Rodrí guez , María Elena Landa 
vazo Valencia, Armando Marroquin Herrera, Felipe de Jesús Ca-= 
brera Valdez , Sebastian Ulises Beltrán García, Rosa Nelly Arvi 
zu !barr a , Jesús Arroyo Yarti nez , Alba Socorro Larios Cota, -
Luis Machado castro , Alma Vendaño Enciso , Plutarco .Alvarez -
Avil~s , José Joaqufn vergara Ortiz , Fea. Teresa Uartinez u., -
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Rosa Marga.rita Ruiz Love, Guadalupe Villa Rodrimiez , Feo. 
Arturo Hinojos castillo~ Ana Leticia Gaspar Boj6rquez, 
Ana Lilia Gaynor Guti~rrez , Ua. Elena Boj6rquez Zepeda, -
A.gustin Aceves Tirado , Gerardo Aguirre Ibarra, Ricardo.-
Acedo Samaniego , Jos6 Da. Arredondo Valenzuela, In~s Gpe. 
Aran.gura L6pez , Ma. de Lourdes Di az Ohávez p., Osear Cama 
cho Romero , Isabel Cristina Coronado Leyva, Adolfo selder 
Gaxiola, Ma . Lourdes Huerta Jim6nez , Jeamiette García -
Platt , Gustavo Adolfo Flores Curiel , Jesds Alberto SAnchez 
Sánchez, Julién Arturo Patr6n ~regui , Angel Horacio caba
llero Camou, Guadalupe Haydb GonzAlez Rogel, Maria Elsa -
GonzAJ.ez Rogel , Carmen Trejo Almeida, Maria Teresa Pándura 
Gonz~lezl Rosa Herminia Res6nd1z Torres , Cristina Fouroade 
Echevarr ª • Leonel QUiroz Siqueiros , Ka.ri a Gpe. Villaescu-
za Valencia , Martín Alfredo Leopoldo Quiroz R., Gilberto -
Garibald.1 Verdugo , Gustavo Gonzalo sotelo Salgad.o, Javier 
Yanajara Mora, Jos~ Gilberto Gnribaldi verdugo1 Luis Artu-
ro Mar Alarc6n , Jos, santiago C~mou Healy. Jose santiago -
Ce.I:lou Healy , Carlos :uancillas Figueroa1 .A.us~iberto Aguilar 
Gil samaniego, Juan Garc!a Blanco, 11ar1a Teresa FUebla Uen 
chaca, Cristina Socorro camou Healy, Patricia Di az vargas; 
Ana rmelda Corella Torres , Clarivel Constanza Rivera casti 
llo, Feo. H6ctor Q.uiroga Feuchter , Guillermo Arturo Valdi= 
via Valles , Marco Antonio Leyva de la vara, Jes~s .Antonio 
Partida Oorella, Germ~ Romero wendlant , Maria Gpe. Rojero 
Angulo , Margarita Elena Oropeza Ramos. De la Comis16n de -
Asuntos Académicos se confirmaron los siguientes dicte.menes 
de los sefiores: Profesor Jos6 Luis Avila, Arturo G6mez Iba
ñez , Juventino Smichez Mariñez. Raymundo Corrales C6rdova, 
Profesor Germán Viveros, Fernando Robles Romo , Carlos n. -
Neblina L6pez , Carlos Javier L6pez Andrade y dem~s firman-
tes , Ramiro Arriz6n M6ndez , Licenciado Ram6n Figueroa Rend.6n, 
Héctor Luis t:3u.rru.el Ténori y demás firmantes , Roberto Mora-
les M~i a , Silverio Cabrera, Horacio La.sarda B., José Luis 
Guillén ~Anchez , José Luis Noriega Martinez, Jesds Antonio -
Valenzuela Robles , Gustavo Calles , Miguel Tomb Robinson B.• 
Rafael Castillo Montaño, Sergio Medina Coronado. Mario Ren6 
Torres Serrano, Raúl Ismael Romandia Ri vae , Juan Buen.día G. , 
José Luis Ruiz Velez , Velia Berm6.dez , Rafael Gilberto García 
~aheda, Emilio A. Chapa E., Luis Caballero Romero y demAs so 
lioitantes, Heriberto Anay-a Valenzuela, Jos6 Feo. Gastélum,
Jaime Rubén Ordaz Acosta , Jos6 Tru.jillo Silva, Gilberto lloli 
na Melcher , Ingeniero Fernando Orozco, C. P. Jesds Astolfo -= 
Chavarin, n6ctor Esealante y de1nás firmantes Francisco Ant!i 
nez Ochoa, Emi.lia Eloisa Le6n Escárcega, Je;.¿s Castillo Ro-= 
bles, Guillermo Garavito Ortiz , Ra;rmundo Corrales C6rdova, -
Gilberto Guti6rrez Blanco, santiago Leonardo GonzAlez Anaya, 
C. P. Humberto Tirado Blancarte, Roberto Rivera Meza, Ma. de+ 
Rosario AlcAntar Trujillo, Efrain Gaxiola Romero, Luis Alon
so Yescas D., Arturo G6mez Ibé.ñez , Francisco Javier Aragón 
Salcido. En uso de la pa¡abra la profesora Josefina de Avilu 
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pregunt6: l.Que c as o tiene la lectura tan extensa de los nom 
bres de las personas a que se refieren los dictA.menes. ten:: 
go entendido que hace aproximadamente dos años se plante6 y 
se acord6 que todo el trabajo d~ rutina se trate directame.:! 
te en el Departamento de Servicios Escolares, Y.ª que en la 
lectura de estos asuntos se lleva bastante tiempo de la se
si6n. El C.P. Alejandro M&lldez Romand!a le manifest6 que -
era necesario para erectos formales y legales la ratifica
ci6n por parte del Consejo de l as resoluciones a que llegan 
las r espectivas comisiones permanente~. El alumno Figueroa 
saucedo expuso su opin:t6n en el sentido de que ae boletina
cen estos dictbenes por medio de la Gaceta u otro medio in 
formativo antes de la sesi6n. El Profesor Ernesto L6pez--= 
Riesgo, Presidente de la Comis16n de Grados y Revalidac16n 
de Estudios, manifest6 que la nwaerosa relaci6n que hoy se 
in!orm6 obede~e a una situaci6n especial ya que la Comisi6n 
tuvo mucho trabajo ~cumulado, por lo que considera que lo -
que hoy se propone es improcedente. El Ingeniero Fernando -
orozco propone que cuando los dictlmenes sean tan num~rosos 
que as! lo ameriten se boletine eon ant1cipac16n a la seai6n 
a todos loe consejeros, sometida a votac16n esta proposici6n 
fué aprobada por unanimidad. El Ingeniero Fernando Orozco -
Ferreyra pregunt6 el criterio que sigue la Comis16n de Asun
tos Académicos para resolver las solicitudes que se le pre-
sentan, como el del caso del alumno Jos6 Francisco Gastélum, 
que se inscribi6 dos veces en la misma materia habiéndola re 
probado y se le concedi6 un examen mAa, preguntando qué nom: 
bre tiene este examen adicional, oon qu6 nombre se va a efec 
tuar dicho examen. por qu6 no se observ6 lo que indica el Re 
glamento General de Inscripciones • . El Profesor Jesds Astolfo 
Chavarin, Presidente d~ la Com1s16n de Asuntos Acad~micos in 
dic6 que se siguen dos alternativas en las resoluciones de-:: 
la Comisi6n. se aplica el Reglamento o se ve ·e1 caso especi
fico, estimamos que cuando nos llega un caso merece atenci6n 
especial, por lo que trat6.nd.ose .de un caso excepc16n se re
suelve como e:cepci6n al Reglamento de acuerdo con las cir
cunstancias. El alumno M~rio Alvarez Alvarez manifest6 como 
aclaraci6n que a ~lle consta que en la Escuela de Ciencias -
Químicas se aprob6 un año de regularizao16n, aprobando el -
alumno Jos6 Feo. Ga.st61um en este periodo, Fisico Q.Uimica II 
y reprobando Físico Química I, lo que representa un caso muy 
especial. El Ingeniero Fernando Orozco aclara que su inter-
venci6n no ea con el fin de que se revoque el acuerdo de la 
Com1s16n respecto a este alumno, ya que el examen fu.e efec
tuado y acreditado por el alumno, pero que le queda la duda 
de c6mo se va a llamar este examen. El Ingeniero Sergio Figue 
roa Balderas dice que ve improcedente que a mitad del semes-
tre se haya efectuado un examen, el alumno Mario Alvarez di
ce que el examen fué efectuado a1 alumno, que si había una -
objeci6n en ese momento la deb16 exponer e1 propio Direotor. 
El Ingeniero Sergio Figueroa manitest6 que en una solicitud 
de cuatro estudiantes que solicitaban una tercera inscr1pci6n, 
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el Consejo T~cnico de la Escuela de Ingeniería les resolvi6 
negativamente y que la Oomis16n de Asuntos Académicos les -
resolvió positivamente, que existe una !alta de comunicaci6n 
de la Oomis16n respectiva con -la Direoci6n de las Escuelas -
correspondientes. El Ingeniero Fernando Orozco intervino pa-
ra decir que debe quedar muy claro que lo que le concierne -
al Consejo T~cnico es muy distinto a lo que lo concierne al 
Consejo Universitario , que al primero no le competen asuntos 
del Reglamento General de la Universidad , el Doctor Federico 
s otelo propone que la Comisi6n respectiva se comunique con -
la Direcci6n o con los directamente afectados para que se -
asesore y le sirva como elemento de juicio en sus l!BB.ol.tiei1 ane,s, 
el Licenciado Alfredo Topete MorAn apoya la pr~posioi6n del 
Doctor Sotelo y sometida a votaci6n se aprueba por mayoría -
con un voto en contra. A cont1nuaoi6n el Doctor Federico So
telo Ortiz comun1c6 el dictamen de la Com1si6n de Grados y -
Revalidaci6n de Estudios en el que se aprueba la Incorpora-
ci6n de la Escuela Preparatoria "Colegio JUArez" ubicada en 
el Poblado de Rosario , Sonora , habiendo sido ratificado este 
dictamen~por unanimidad. En uso de la palabra el Doctor Fede 
r ico Sotelo Ortiz , pasando al IV punto de la Orden del Dia = 
inform6 de l a recepci6n de la eomunicac16n del Licenc i ado -
Carlos Cabrera Muñoz donde presentaba su renuncia a la Dire
cei6n de la Escuela de Der echo y Ciencias Soci ales con carác 
ter irrevocable , misma que de acuerdo con la Ley de Enseñanza 
Universitaria fu6 aceptada por el Rector , por lo que p~de la 
aprobac16n del H. Consejo , misma que se otorga por unanimidad . 
Enseguida comunic6 el Doctor s otelo la terna integrada por -
los siguientes profesionales, Lic . José Antonio García Ocampo . 
tic . David Magaña Robledo• L1c . Carlos Gbez Fi abr ea , para la 
elecci6n del nuevo Director de la Escuela de Derecho y Cien-
eias s ociales , para terminar el peri odo del Lic. Carlos Cabre
ra Muñoz que concluye el 15 de ene1•0 de mil novecientos seten
ta y cuatro , so~etida a votaci6n la terna en cuesti6n se obtu
vo oomo resultado el siguiente : 17 votos a favor del Licencia
do García ocampo , 6 votos a favor del Licenciado Magaña Roble
do , 2 votos a favor del ' Licenci ado G!mez Fimbres , y 6 absten-
ciones, resultado electo el Lie . Jos~ Antonio Garcia acampo pa 
ra terminar el periodo 1970-1974 que concluye el 15 de enero -
de 19?4. Continuando con asuntos generales , el señor Rector in 
form6 de la solicitud suscrita por el señor Luis Mend! vil Mon= 
tiel consejero representante de los empl eados , y avalada por -
un grupo de estudiantes , maestros y t r abajadores , para que la 
Biblioteca Central de la Universidad de Sonora se le confiera 
el nombre de Fernando Pesqueira , 8Jller itado Historiador Sonoren 
se , Organizador y Primer Director de la misma Biblioteca y Maes 
tro Fundador de nuestra Universidad. El Ingeniero Fernando ·--
Orozco manifest6 que , en virtud de que esta persona es de tan 
relevantes méritos , la ~iblioteca deb!a de estar de acuerdo y 
a la altura de un hombre de su alta calidad humana, por lo --
tanto opina que cuando la Biblioteca sea reacondicionada se -
designe con el nombre de este Historiador. El alumno Figueroa 
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saucedo opina que no debe ponerse ol nombre de este señor , en 
virtud de que para la mayoría de los estudiantes no deja de -
ser·un desconocido, a lo que el señor Luis Mendivil Montiel -
le dijo que era raro que no lo. conozcan porque desde hace 20 
años ha venido trabajando en la Biblioteca central , el Inge
niero Sergio Figueroa secunda la solicitud del señor Mendivil 
Mont1el, sometida a considerac16n esta solicitud se obtu.vie-
ron los siguientes resultados en apoyo a la solicitud del se
ñor Luis Uendivil ~oil.t.iel 20 votos, que no lleve nombre 7 vo
tos, por lo tanto se aprueba la iniciativa del señor Mend.ivil 
uontiel y solicitantes, ncordmidose que se prepare una ceremo 
nia especial donde se le d~ mAs realce a esta resoluci6n Y· se 
conozca la obra de este Historiador nato que es el sefior Fer
nando Pesqueira. Para continuar con la sesi6n se acord.6 nue -
quedara abierta y se reiniciara el lunes oebo de mayo.---
Continuando oon la ses16n en el PUnto de Asuntos Generales. -
el Doctor Federico Sotelo di6 a conocer la eomunicaci6n del -
R. Patronato de la Universidad de Sonora, sobre la solicitud 
que las Escuelas de Ciencias QU!mieas, Contabilidad y Adminis
traci6n, Ingenieria. Derecho y Ciencias sociales y Preparato
ria, para la destituei6n como Tesorero del señor Eugenio Her
nAlldez Bernal y donde indican que por no encontrar raz6n que 
justifique esta proposici6n. por unanimidad de votos se acord6 
que se rechace por improcedente y se otorgue un voto de con-
fianza al s eñor HernAndez Bernal. El Ingeniero Sergio s. Figue 
roa aclar6 que no fueron las Escuelas las que presentaron esa
solieitud, sino las Sociedades de Alumnos de las Escuelas cita 
das . A continuaci6n se di6 a conocer la comunicaci6n del H.--= 
Patronato de la Universidad donde informan de la solicitud del 
señor Ing. j(elchor Gara;y Ri.os sobre la ~rmutfa.. de 58.5 metro's 
cuadrados ae terreno propiedad de a Universidad, por la super ~ 
tioie de 200.88 metros cuadre.dos de su propiedad. mostrándose
ª eontinuaei6n el plano que contiene las dimensiones antes ci
tadas e indicando el Doctor sotelo las ventajas tanto de trazo 
como de dimens16n que obtiene la u:niversidad con asta propos1-
ci6n. sometida a consideraci6n del H. Consejo .fu~ aprobada por 
unanimidad. A contin.uac16n se d16· a conocer de parte del señor 
Rector el oficio No. 390 de la D1recc16n de la Escuela de En.fer 
merla y Trabajo Soeial , donde se informa de la resoluci6n del= 
Consejo T6cnioo de la mencionada escuela verificada el 21 de -
enero de 197;! y donde s.e aeord6 solicitar la ratif1caci6n de 
las siguientes resoluciones: Primero.- La separaci6n de la Es-
cuela de Trabajo social , de la Escuela de Enf'ermeria. Segundo. 
La exigencia del bachillerato para ingresar a la Escuela de Tra 
bajo social , y el 'acuerdo de que la clase de Biología y Antrop~ 
logia se curse en los semestres primero y segundo. El Ingenie
ro Fernando Orozco manifest6 su acuerdo en exigir el bachillera 
to para el ingreso a la Escuela de Trabajo social , pero no ~aprÜ• 
ba el q~e se separe de la Escuela de Enferm.eria, ya que este -
hecho puede extenderse a la Escuela de Ciencias Químicas, donde 
podría pretenderse que se crearan tres Escuelas dadas las espe~ 
cialidades que se cursan en la misma. El Ingenioro Luis Martina. 
Islas estima que la proposici6n de la separaci6n de la Escuela 
es conveniente en virtud de que una seria de nivel Licenciaturt 
y la otra de nivel subprofesional , el Doc'tld>~,ederico sotelo -
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expone qua no existe afinidad acad~mica en los planes de es
tudios de estas carreras como sucede en otras Escuelas, que 
m~s bien son especializaciones sobre fundamentos comunes . El 
Licenciado Alfredo Topete UorAn interroga sobre la poblaci6n 
estudiantil de la Escuela, el boctor salazar Acedo haciendo 
un poco de historia de la Escuela indio6 que 6sta rué planea 
da para 15 alumnos , pero como la inscr1pc16n tu6 de 160 aluiii 
nos se fundó dentro de la Escuela de Entermer!a , que m!s bien 
corresponde al Area de Ciencias Biol6gic~e y la de Trabajo -
social a la de Ciencias Sociales, tu6 por éso que el Consejo 
T~onico acord6 solicitar la separaci6n~ actualmente el n-6.mero 
de estudiantes es aproximadamente de 220 alumnos , despu6a de 
una prolongada discusi6n donde se conjugaron factores de orer 
ta y demanda del trabajo de estas profesionales, planeaci6n -
acad6mica, ~estructuraci6n de las ~reas, se sometieron a vota 
ci6n estas proposiciones del Consejo Tlcnico. primero la apro 
baci6n de la exigencia del bachillerato y la elcvaci6n a ni-= 
vel de licenciatura de la carrera de Trabaje Social , aproblm
dose 6sto por mayoría, con dos abstenciones , y segundo la ae
paraoi6n de la Escuela de Entermer! a y Trabajo s ocial, cuando 
las posibilidades econ6m1cas y ~isieas asilo permitan, apro
bándose esto dltimo por unanimidad , sobre la moditieaci6n al 
plan de estudios, se acord6 que se incluyera cuando se elabo
ren los planes a nivel de licenciatura. A cont1nuaci6n el Doc 
tor Federico Sotelo expone brevemente el criterio de la Recto 
ria en relación a la creaci6n de nuevas Areas, indicando que-
61 considera que no se debe pensar en ésto sin antes solucio
n~r el problema de las ya existentes, pero que de acuerdo con 
encuestas realizadas por el Departamento de Planeaci6n de la 
Universidad, el 18. 2 de los estudiantes de las Escuelas Prepa 
ratoriaa del F.stado tienen intenciones de continuar la carre= 
ra de Medicina Rumana, siendo muy pocos de estos aspirantes -
los que pueden lograr su ob~etivo por distintos factores , fa
miliares , econ6micos y sociales, frustrando en muchos de los 
casos su vocaci6n con las consecuencias desfavorables que es
to representa, por otra parte eontinu6 diciendo existe en el 
Estado un Y~dico por cad~ 2 ,154 habitantes , en el Pais existe 
un m~dioo por cada 1, 705 habitantes y se considera ideal que 
exista un m~dico por cada 1 ,500 habitantes, con las facilida
des de las vias de comunicaci6n, el avance ~e la ciencia y de 

. la técnica y los distintos hospitales que fU.ncionan en el Es
tado , es factible la creaci6n del A.rea de Ciencias E~r.ieas, -
tamb16n se cuenta con el apoyo de la Escuela Nacional de Medi 
cina que para mitigar el problema de la contratac16n ofrece:: 
asistencia técnica y toda clase de colaboraci6n9 por lo tanto 
solicita la aprobac16n del H. Consejo universitario para la -
creaci6n del Area de Ciencias M~d.icas , inie16.ndose ésta con 
una Escuela y cupo moderado a los recu.~sos externos de la U:ft!. 
versidad y que no a.recte al presupuesto actual, busc!ndose pa 
ra el efecto nuevas fuentes de ingresos para su iniciaci6n y
sostenimiento. El Ingenib:O Sergio Figueroa ve con benepl!ci
to esta iniciativa de la Rectoria y manifiesta su apoyo abso-
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luto indicando que esto representa una verdadera proyecc16n 
para la Universidad de Sonora. El Licenciado C~sar Rubio en 
uso de la palabra apoya la iniciativa de la Rector!a, indican 
do que la creaci6n de la Escuela de Medicina Humana tiene una 
repercusi6n econ6mica que beneficia al Estado de sonora y a -
la comunidad Sonorense, que con la formac16n de mas m~dicos -
los honorarios profesionales tendrAn que reducirse, pubs ~s-
tos actualmente son muy altos. Sometida a votaci6n esta propo 
sici6n de la Rectoría es aprobada por mayoría con dos abaten= 
ciones. A continuaci6n se someti6 a votac16n la iniciativa de 
la Direcc16n General de Servicios Escolares, para la creaci6n 
de acuerdo con el Articulo 21 del Reglamento de Incorporacio
nes, de una Direcci6n que supervice y coordine el funcioua--
miento de las Preparatorias, tanto Inco oradas como de la -
Universidad, cuyo costo de _a,ill@'!'rm!t,"11i1r'"imri-......._cargo de l as Es--
cuelas Incorporadas, a ada por unan111lidad ta iniciativa 
se acord6 que sea la sma Direcci6n de Servi os Escolares -
la que presente a Rectoria un proyecto de rgan1zaci6n de 
la citada depende ia. No habiendo otro as o que tratar, se 
di6 por terminad la ses16n siendo las ve id6s horas del -
dia ocho de mayo d~ mil novecientos sete a y dos , firmando 
para constancia la presenta acta. 

Dr. .,F.r.c.s . 
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